

# Inauguration du Foyer d'hébergement «Le Patio»

**M**ercredi 4 juillet, le foyer d'hébergement d'adultes handicapés a été inauguré après la rénovation intérieure intégrale, en présence du maire Dominique Dord, de Nathalie Fontaine, présidente de l'association, de Dominique Clément, Directeur Général des APEI des bassins aixois et chambérien, ainsi que le directeur adjoint Pascal Druais, et Philippe Vandecasteele, directeur du pôle clientèle et patrimoine de l'OPAC. En effet, l'établissement comptant 493 m<sup>2</sup> sur 2 étages situé rue Henri Rochefort, est géré par l'Association APEI Les Papillons Blancs, mais appartient à l'OPAC de Savoie. Ce dernier a pris en charge la maîtrise d'œuvre du projet de rénovation. La structure accueille 12 personnes en situation de handicap âgés de 25 à 62 ans, dont 11 travailleurs à l'ESAT et un retraité.

Des travaux de restructuration à l'intérieur du bâtiment initiés depuis septembre 2017 ont permis de réaménager 10 studios et 1 appartement type F3 pour 2 personnes en cohabitation. Durant les 6 mois nécessaires à la réalisation du projet, les résidents ont été hébergés temporairement à la résidence Azuréa. La rénovation des appartements a permis de redéfinir des

espaces en cohérence avec les besoins, de renouveler des équipements sanitaires, et de valoriser l'espace convivial qu'est la magnifique cour intérieure, d'où la dénomination de l'établissement ! Sublimé par le GAEC Burdin, le patio offre une parenthèse intemporelle en plein centre-ville.

«Magnifiquement refait, le Patio est une pépite au cœur de la ville, où l'on ressent instantanément un climat convivial voire, familial. A l'heure où la conjoncture limite les projets, nous sommes très impressionnés et fiers d'accompagner cette association parentale prête à déplacer des montagnes pour la réalisation de leurs objectifs» déclare Dominique Dord.

## Les Papillons Blancs en musique au conservatoire d'Aix-les-Bains

La troupe Batou'vabien qui regroupe une trentaine d'amateurs de musique parmi trois établissements de l'Association des Papillons Blancs d'Aix-les-Bains accueillant des personnes en situation de handicap mental (Service d'accueil et d'activité de jour, le foyer de vie et le foyer d'accueil médicalisé) a réalisé un spectacle musical au conservatoire de musique d'Aix-les-Bains mercredi 4



Les résidents et membres de l'association apprécient le soutien municipal.

juillet à 15h30.

Cet événement festif est issu d'un partenariat de longue durée avec le conservatoire qui a pour objectif de travailler l'ouverture vers l'extérieur, la citoyenneté et l'accès à la culture des personnes en situation de handicap.

Des séances de musique ont lieu toutes les semaines et de façon bénévole par Monsieur Marc Lefebvre professeur de musique et chef d'orchestre de l'harmonie. Cette année, la thématique retenue était «Le Brésil». Le spectacle a également mobilisé les

compétences en art plastique des personnes accueillies dans le cadre d'un projet peinture accompagné par Monsieur Marcel Nicola, Artiste peintre, qui a permis l'exposition des réalisations au couteau comme décor au spectacle.



Spectacle de musique au conservatoire.



Inauguration conviviale du foyer de l'APEI Le Patio.